

Komm, bau mit!

Der Kirchbaubote des Fördervereins Evang.-Luth. Gemeindezentrum Hepberg-Kösching-Lenting e.V.

Ausgabe 12 – November 2018



Liebe Mitglieder und Freunde des Fördervereins Evang.-Luth. Gemeindezentrums Hepberg-Kösching-Lenting e.V.,

die Advents- und Weihnachtszeit steht vor der Tür und seit der Einweihung der Dietrich-Bonhoeffer-Kirche am 21. Mai sind nun schon über sechs Monate vergangen. Wie erhofft, entwickelt sich unser lebendiges Gemeindeleben weiter, mit erfreulichem Gottesdienstbesuch und vielfältigen Veranstaltungen. Wir freuen uns und sind dankbar zugleich nun dorthin kommen zu können, wo wir als Förderverein in den vergangenen 8 Jahren mitunterstützt und mitgearbeitet haben.

Interessant ist dabei, wie Außenstehende das neue Gemeindezentrum sehen. Wie beispielsweise zuletzt im Donaukurier am 17.11. von der Direktorin des Museum für Konkrete Kunst, Simone Schimpf, auf folgende Frage von DK-Reporterin Katrin Fehr zu lesen war: "Die evangelische Kirche in Kösching- und das Gemeindezentrum für die die Gemeinden Hepberg, Lenting und Kösching – ist ein eindrucksvolles Beispiel für zeitgenössischen Kirchenbau. Was ist das Herausragende? Simone Schimpf: Das ist wirklich ein sehr beeindruckender Bau und weit über die Stadtgrenzen sollte das ein Anziehungspunkt für Architekturfreunde werden: ein ganz puristischer Raum, in dem sich alles auf den Altarraum konzentriert. Es fällt indirektes Licht von oben auf den Altar und erfüllt den ganzen Raum. Bemerkenswert ist, dass es der evangelischen Kirche gelungen ist, den internationalen Star Olafur Eliasson für die Ausstattung zu gewinnen."

Aber nicht nur das Museum für konkrete Kunst machte auf seiner Kirchentour im Rahmen der Ausstellung "Das Sakrale in der Kunst" Station in der Dietrich-Bonhoeffer-Kirche. Auch die Pfarrkonferenz des evangelischen Dekanats Ingolstadt und die Dekanekonferenz des Kirchenkreises Regensburg mit Regionalbischof Dr. Hans-Martin Weiss tagten ebenso bereits in unseren schönen Räumlichkeiten wie der Verein "Kunst in der Kirche" in dessen neuester Veröffentlichung die Dietrich-Bonhoeffer-Kirche mit dem "Lauf der Sonne" von Olafur Eliasson Erwähnung fand. Auch fast 100 Architekturstudentinnen und - studenten ließen sich kürzlich die Kirche und das Gemeindezentrum von den Architekten Diezinger und Gräff zeigen.

Der Geschichtskreis Lenting machte im Sommer eine Radltour zur Dietrich-Bonhoeffer-Kirche und zeigte sich bei der Führung durch Pfarrer Christoph Schürmann beeindruckt. Der Kindergarten am Stegbach hatte seine St.-Martin-Feier auf dem Parkplatz des Gemeindezentrums. Anschließend gab es Glühwein und Kinderpunsch in der tollen Atmosphäre des Innenhofes. Immer wieder nutzen Menschen die Anwesenheit von Mitarbeitenden zu einem Blick in die Kirche. Selbst eine Fahrradwallfahrt katholischer Schwestern und Brüder aus Ingolstadt nutzte im Sommer den Innenhof zu einer Station mit Gesang und Gebet. Leider ist es zurzeit technisch noch nicht möglich, die Kirche tagsüber offen zu lassen. Das ist unser großes Ziel. Wir arbeiten daran.

Die Dietrich-Bonhoeffer-Kirche mit Gemeindezentrum wird über die Grenzen unserer Kirchengemeinde und über die Grenzen von Hepberg, Kösching und Lenting hinaus wahr- und angenommen. Das ist schön und darf gerne so bleiben!

Nachdem wir noch an der Finanzierung des Gemeindeanteils arbeiten, und auch noch die eine oder andere Anschaffung zu tätigen ist, freuen wir uns sehr über Ihre Spende!

Mehr als 100.000 EUR sind bereits geschafft, aber fast 400.000 EUR liegen noch vor uns – Gemeinsam werden wir es schaffen! Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Das Thema der europäischen "Datenschutz-Grundverordnung" (DSGVO) betrifft auch unseren Förderverein. Bitte beachten Sie daher unsere Datenschutzvereinbarung im Anhang. Bei Fragen dazu können Sie sich selbstverständlich gerne an uns wenden.

Herzliche Einladung zum Familienfestgottesdienst am 2. Advent in der Dietrich-Bonhoeffer-Kirche

Sonntag, 09.12.2018, 11.00 Uhr

mit adventlichen Kreativmarkt und Advents-Kirchen-Kaffee bis 15.00 Uhr

Beim Kreativmarkt werden selbsthergestellte Kunstwerke sowie Bücher und kleine Geschenke zu Gunsten des neuen Gemeindezentrums zum Kauf angeboten. Beim Advents-Kirchen-Kaffee gibt es beim gemütlichen Beisammensein Punsch, Glühwein, Bratwürstl und kühle Getränken, aber auch Kaffee und Tee. Gegen Ende des AdventsKirchenKaffees werden wir wieder gemeinsam Adventslieder anstimmen.



"Hepberger Kuchenwunder" bei den Gottesdiensten an Himmelfahrt und Erntedank!

Es ist immer wieder ein Geschenk und eine Pracht zugleich! Bei den Gottesdiensten im Hepberger Steinbruch verkaufen wir vom Förderverein traditionell Kaffee und Kuchen. Über 10 Kuchen werden dabei bei jedem Gottesdienst mit viel Liebe gebacken und dem Förderverein gespendet.

Herzlichen Dank dafür - echt klasse!

Termine des Fördervereins im Frühjahr 2019 zum Vormerken:

07. Februar - Einzug der Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2019

21. März - Mitgliederversammlung am, 19.30 Uhr, im Dietrich-Bonhoeffer-Gemeindezentrum

06. April - Aktion "Saubere Landschaft - Ramadama", 8.30 – 12.00 Uhr

Bitte teilen Sie uns Änderungen Ihrer Adresse oder Bankverbindung unter folgender Adresse mit:

Förderverein Evang.-Luth. Gemeindezentrum, Uwe Stelzer, Emil-Nolde-Straße 16, 85092 Kösching, Tel.08456/96 37 36 oder unter Uwe.Stelzer@komm-bau-mit.de Vielen Dank!

Herzlichen Dank für Ihre Spende!

Unsere Bankverbindungen:

Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG

BIC: GENODEF1INP

IBAN: DE05 7216 0818 0002 3110 03

Sparkasse Ingolstadt BIC: BYLADEM1ING

IBAN: DE77 7215 0000 0053 2261 48

Gerne erhalten Sie von uns eine Zuwendungsbescheinigung. Teilen Sie uns dies bitte mit!

Der Förderverein wünscht Ihnen einen schöne Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!

Hepberg/Kösching/Lenting, 30. November 2018, im Namen des Vorstandes und Beirats

Christoph Schürmann **Uwe Stelzer** Pfarrer

1. Vorsitzender